

Wien im tektonischen Ausnahmezustand.
Hochgeklappte Weihnachtsstraßen. Zahnradbetriebene Straßenbahnen.

DER SPIEGELGÄNGER

Eine Weihnachtsdissonanz in sieben Sternen

Lesepformance und Textinstallation
mit Evelyn Blumenau und Walter Kreuz



In dieser Textinstallation gehören bizarren Schräglagen zur vorweihnachtlichen Normalität. Es gilt, sie zu meistern. *Konrad Degenhart Bärtelsbach* wäre dabei ganz in seinem Element, gäbe es nicht einen vermeintlichen Doppelgänger, der an Konrads bedingungsloser Linientreue zur alternativ-vernünftigen Lebensweise kratzt. Prinzipien beginnen wie Disteln zu torkeln. Und eine Ahnung steigt auf: Will dieser Spiegelgänger Konrads Platz als Ehemann und Familienvater einnehmen?

Text: Walter Kreuz Dialogregie: Evelyn Blumenau

Die Stimme wird von Evelyn Blumenau gelesen,

Konrad Degenhart Bärtelsbach wird von Walter Kreuz gelesen.

Produktion: „DAS SPRECH – Initiative für Hör-, Sprach- und Sprechkunst“



SA, 19.12. 2009, 20.00 Uhr
Atelier 3A, Mittersteig 3A
1040 Wien

Das gleichnamige Buch zur Performance
erscheint Ende November:

Walter Kreuz:

Der Spiegelgänger

(Hrsg. DAS SPRECH, Wien 2009,
ISBN 978-3-200-01698-9)



www.sprech.org
office@sprech.org
06644770455